
Herr Quiter wies eingangs darauf hin, dass das vorliegende Ausbauprogramm durch Herrn Ulrich 
aus dem Bereich Offene Kinder- und Jugendarbeit sowie Herrn Richter vom Bauhof 
ausgearbeitet worden sei und die Mittel für die aufgeführten sowie für ggf. anfallende spontane 
Maßnahmen beinhalte. 
 
Bezüglich der Erneuerung der Laufoberfläche der Halfpipe teilte Herr Lübken auf Frage von Frau 
Silber-Bonz mit, dass beim der Umsetzung der Halfpipe seinerzeit noch der alte Belag benutzt 
worden sei. 
 
Auf Anregung von Herrn Radke und Herrn Kourkoulos sagte die Verwaltung zu, einen Bericht 
der Spielplatz-Scouts vorzulegen; weiterhin sagte Herr Lübken zu, ebenfalls über die 
Spielplatzpaten zu berichten. 
 
Danach fasste der Ausschuss folgenden Beschluss: 


